

13.05.2016

Benefizspiel zugunsten des Büßleber Kindergartens

In das diesjährige Pfingstwochenende startete Büßleben mit einem Benefizspiel der Freizeitmannschaft des BWB gegen die Auswahl des Erfurter Oberbürgermeisters. Ein Spiel, dessen Sieger bereits zu Beginn feststanden: die Kinder unseres evangelischen Kindergartens "Am Peterbach".

Die Büßleber Freizeitmannschaft hatte von A (BWB-Vorsitzender Marco Alles) bis W (Kapitän Jürgen Westhaus) die geballte Büßleber Fußballkompetenz für diesen guten Zweck aktiviert. Jeder Einzelne gab alles. Landesklasse-Trainer Lutz Stöber war gefühlt überall - im Tor und auf dem Feld.

Die Politik-Auswahl, trainiert von Karsten Sänger, spielte stark. Kapitän Thomas Trier - geborgt von den Alten Herren aus Büßleben - brachte mit Andrew Aris und Marc Moritz den Spirit of Football auch institutionell in die Peterbach-Arena.

Ein spannendes und faires Spiel, in dem jedes Tor 5€ zusätzlich zum Sockelbetrag von 100€ brachte, so dass das 11 : 9 nach Elfmeterschießen herzlich willkommen war. Aufgestockt durch die Einnahmen von Grill bzw. Getränken sowie vielen Einzelspenden kam insgesamt ein Betrag von 815€ zusammen - vielen Dank dafür allen Zuschauern, Spielern, Schieri Dirk Schweitzberger sowie den vielen Ehrenamtlichen „im Hintergrund“!

Mehr Bilder unter www.buess-leben.de

